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例会日 毎週金曜日［１２：３０～１３：３０］ 

例会場 菊寿殿 おがわ 小松島市小松島町字外開 7-1  

TEL：0885-32-0205 

事務局 小松島市金磯町 10-19 TEL：0885-33-1211 
 

編集／会報雑誌 広報ＩＴ委員会 

2020年 12月 25日 
第 3378回 例会記録 

会員総数 22 名 

出席会員 14 名 

本日出席率 63.64 ％ 

前回出席率 72.73 ％ 

会 長 報 告 

（加藤好包 ）  

・先程もし例会が続けられないようであったら、どういった連絡方法をとるか皆さん

に相談していた。5名以上の新規感染者がでたというのは珍しい。 

・1/8は新年会の代わりの第一例会としていますのでぜひ出席いただきたい。 

しかし少しでも疑いがあれば欠席して下さい。 

・例会中止の判断を県のアラートに従ってはどうか。 
 

幹 事 報 告 

（青木正廣 ）  

事務局から以下、案内がきていますので回覧いたします。 

・阿南ロータリークラブ例会休会のお知らせ 

・年末年始休業および在宅勤務のお知らせ 
 

委員会報告 ・松下会員、中野委員長のかわり財団のほうからメッセージが届いていますので, 

代読させていただきます。財団補助金がとどいています。また地区概況が届いて

いますので読んでおいてください。 
 

卓 話 
 

担当：小川会員 [フォーラム] テーマ：今年起こった良かったこと悪かったこと。 

▪小川会員：藤井聡太が二冠をとったこと。渋野日向子をみて感動したこと。 

▪バンさん：コロナの影響で家族友達に会えなかった。 

今年は毎日毎日コロナのニュースをみた。お母さんが事故で手を怪我したこと。 

2月に 6年ぶりにベトナムに帰って家族に会うことができた。 

自分の時間が増えて色々考えることができた、ヨガを始めた。 

▪木村会員：スペイン風邪の時は沈静化するのに 4年かかった。イギリスなどで変

異ウイルスがでてきた。ワクチンが効くかどうかはわからない。変異型のウイルスが   

入ってきたら医療崩壊がおこる。政治不信。司馬遼太郎さんが大好き。日本人

はなぜこんなばかな民族になってしまったのか？家電業界はプラスになっている

ことが大きい。業界的にひどい状況にならなくてよかった。 

▪寿満会員：旅行が大好き。香川県に車で三回ぐらいいった。飯山に登った。善通

寺や観音寺にもいった。GoTo トラベルで 2回ほどいった。かなりお得。 

▪土橋会員：コロナですべての行動が制限された。頭にきたこと、我々は見て学ぶ

べきとして仕事をしてきた、部下に対し提案型でもってくるよう指導している。 

私は J2徳島ヴォルティスの熱狂的なファン。阿波銀行、徳島大正銀行のスポン

サープレゼントが豪華。 
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▪松下会員：月曜日に徳島税務署から電話があり、内容は反面調査だった。過去 

7年間の帳簿を出せといわれた。 

北海道に GoToで旅行してきた。神戸空港から飛行機でいった。駐車場がガラガ

ラだった。飛行機の中も各席となっていた。マスク外したら怒られる。マスク外して

コーヒー飲んで寝ていたら注意された。千歳空港からレンタカーでクッチャロに行

った。スキー場にいき 2棟 11階のホテル、朝のバイキングも 10名ぐらい。リフト

も 4人掛け、2人で乗ってくださいとのこと。 

▪青木会員：今年は東京出張がゼロとなった。毎年風邪をひいていた。 

どこも行けなかった。良いことが何もなかった。 

▪加藤会員：本日は自分の誕生日である。37歳から仕事を続けてきた。 

息子が帰ってきてくれることになった。小松島の田舎に縛ってしまって好いのかと 

いう疑問があった。今年はテニスとゴルフばかりやっていた。 
 

 
 

 
 

 

 

ニ コ ニ コ 箱   
 

会員掲示板 次回例会：1月 8日が新年の初例会です。 
 

  


